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Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E QUINZE 
“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

----------Aos vinte e cinco dias do mês de Junho de dois mil e quinze, no auditório do 

edifício dos paços do concelho, salão nobre da câmara municipal de Almeirim pelas 

vinte e uma horas e quinze minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros 

que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com o objetivo 

de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ACTIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA AUTORIZAÇÃO 

PRÉVIA DE COMPROMISSO PLURIANUAL RELATIVO AO CONCURSO PÚBLICO 

PARA “CONSTRUÇÃO DE PARQUE DE VIATURAS E ARMAZÉM DE RESERVA 

LOGÍSTICA NACIONAL DE PROTEÇÃO CIVIL”; NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO 

NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, 

DE VINTE E UM DE FEVEREIRO, REPUBLICADA PELA LEI NÚMERO VINTE E DOIS 

BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE DEZASSETE DE MARÇO. ----------------------------------- 

PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA AUTORIZAÇÃO 

PRÉVIA DE COMPROMISSO PLURIANUAL RELATIVO AO PROCEDIMENTO PARA 

“AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS DE DOCÊNCIA NA ÁREA DO DESPORTO”; 

NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI 

NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO, 

REPUBLICADA PELA LEI NÚMERO VINTE E DOIS BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE 

DEZASSETE DE MARÇO. --------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA 2ª ALTERAÇÃO 

AO MAPA DE PESSOAL PARA DOIS MIL E QUINZE. -------------------------------------------- 

PONTO CINCO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ABERTURA DE 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM, PARA RECRUTAMENTO DE DEZ NOVOS 

POSTOS DE TRABALHO, NOS TERMOS NÚMERO DOIS DO ARTIGO SESSENTA E 

QUATRO DA LEI NÚMERO OITENTA E DOIS – B BARRA DOIS MIL E CATORZE, DE 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO. -------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO SEIS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DE REVISÃO DA 

CARTA EDUCATIVA DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM. --------------------------------------------- 

PONTO SETE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO POR 

ADAPTAÇÃO DO PONTO NOVE DO ARTIGO SEIS DO REGULAMENTO DO PDM DE 

ALMEIRIM, ÀS DIRETRIZES DEFINIDAS NAS "NORMAS ESPECIFICAS DE 

ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO DO PROT-OVT., NOS TERMOS DA ALÍNEA A) 

DO ARTIGO NOVENTA E SETE DO DECRETO-LEI NÚMERO TREZENTOS E 

OITENTA BARRA NOVENTA E NOVE DE VINTE E DOIS DE SETEMBRO, NA 

REDAÇÃO INTRODUZIDA PELO DECRETO-LEI NÚMERO QUARENTA E SEIS 

BARRA DOIS MIL E NOVE, DE VINTE DE FEVEREIRO. ----------------------------------------- 

PONTO OITO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA RELATIVA AO 

CONCURSO PÚBLICO PARA AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES 

PARA OS ANOS DE DOIS MIL E QUINZE, DOIS MIL E DEZASSEIS, DOIS MIL E 

DEZASSETE E DOIS MIL E DEZOITO, POR UM PERÍODO DE TRINTA E SEIS 

MESESS, A DESENCADEAR NO ÂMBITO DA CENTRAL DE COMPRAS 

ELETRÓNICA DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO – 

REPARTIÇÃO DE ENCARGOS E AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE COMPROMISSO 

PLURIANUAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO NOVE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA RELATIVA AO 

CONCURSO PÚBLICO PARA FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA PARA 

EDIFÍCIOS E INSTALAÇÕES MUNICIPAIS, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E QUINZE, 

DOIS MIL E DEZASSEIS, DOIS MIL E DEZASSETE E DOIS MIL E DEZOITO NUM 

PERÍODO DE VINTE E SEIS MESES A DESENCADEAR NO ÂMBITO DA CENTRAL 

DE COMPRAS ELETRÓNICA DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO 

TEJO – REPARTIÇÃO DE ENCARGOS E AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL. ------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA------------------------------- 
------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: Na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (presidente da mesa da 
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Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio; 

Alfredo da Silva Trindade; João Miguel Gonçalves Lopes; José Manuel Coutinho Lopes; 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Rui Manuel de Oliveira Pinto Pires; Maria Antonieta 

Rodrigues Grazina de Loureiro Oliveira; António Manuel da Cruz Martins; Ana Lúcia 

Gomes Ribeiro; Manuel Virgínia Lourenço; Domingos Manuel Monteiro Martins; Carla 

Marina Sousa de Jesus Silva; Maria José Carvalho Marques Cardoso; João Manuel 

Fulgêncio Pisco Apolinário (presidente de Junta de Fazendas de Almeirim); Joaquim 

Manuel de Deus Catalão (presidente da Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro (presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes 

(presidente da Junta de Benfica do Ribatejo); do executivo municipal o senhor Pedro 

Miguel César Ribeiro (Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana 

Caetano (vice-presidente), Maria Emília Castelo A. Botas Moreira (vereadora); Joaquim 

Francisco Leonor Sampaio (vereador), Eurico Manuel Lopes Henriques (vereador), 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço (vereadora) e Manuel Sebastião Duarte Lopes 

(vereador). ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------- Registo de Faltas: Pedro Jorge Lourenço Marques Pereira (PPD/PSD.CDS-

PP.MPT); Maria José Duarte Serôdio Dias (Grupo do MICA); Mário Rui de Oliveira 

Branco (grupo do MICA) e José Joaquim Gameiro de Sousa Gomes (Movimento Zé 

Gomes). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- Sendo vinte e uma horas e doze minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de junho de dois mil e quinze. ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de vinte e cinco de junho de dois mil e quinze. --------------------------------

Estão presentes vinte e um dos vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. 

Ou seja, dezasseis elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, e dois da 

coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT). ------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Começo por vos dar conta da correspondência 

recebida. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ---- --------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia, datada de vinte e nove de 

Abril de dois mil e quinze, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, 

enviada por: -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofícios com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal no mês de Junho. --------------------------------------------------------------- 

Confraria Gastronómica de Almeirim: Oficio a enviar convite para estar presente na 

cerimónia do X Capítulo da Confraria Gastronómica de Almeirim ------------------------------- 

ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses: Ofício a enviar Resolução do 

XXII Congresso da ANMP. --------------------------------------------------------------------------------- 

ACIN: Oficio a enviar informação sobre a plataforma de Contratação Pública. -------------- 

Pedidos de Justificação de falta à sessão ordinária de Junho: Ofício do Senhora 

Deputada Maria José Carvalho Cardoso (CDU) a solicitar a justificação de falta. ----------- 

MÁRIO RUI DE OLIVEIRA BRANCO – Oficio a enviar pedido de renúncia de mandato. -

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Seguidamente passamos a apreciar e votar a ata 

da sessão anterior, ou seja, a ata da sessão de vinte e nove de abril de dois mil e 

quinze. Pergunto se algum deputado municipal deseja fazer algum comentário sobre as 

atas? ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação da ata  da sessão do dia vinte e nove do mês de abril de dois mil e 

quinze. Aprovada Com vinte votos a favor, dezasseis do grupo do PS, dois do grupo da 

CDU, e dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT). Uma abstenção do 

Grupo da CDU. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos aos assuntos de interesse municipal. 

Estão abertas as inscrições e o período para a sua discussão e apreciação. ---------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa a noite a todos os presentes. --------------------- 

Gostaria de apresentar duas ou três questões relacionadas com este período. ------------- 

Algumas são pedidos de esclarecimento A primeira questão é sobre o mural que foi 

recentemente pintado, à entrada de Almeirim, pergunto se as “falhas” (descoloração) 

que se verificam na parte superior, são sinais de deterioração ou se essa foi a intenção 

do pintor. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A segunda questão é sobre o bar, café ou casa de chá, como lhe queiram chamar, 

existente no jardim da zona norte, mantém-se fechado há anos. Deixou-se que a 

estrutura se degradasse completamente. A recuperação da mesma tem elevados 

custos, muito superiores aos associados a uma correta manutenção. As obras arrastam-

se há imenso tempo. A pergunta que muitos almeirinenses gostariam de ver respondida, 

é se esta estrutura abrirá e quando?  

Já agora permitam-me que faça uma forte recomendação à Câmara para que a 

manutenção dos espaços e estruturas municipais, passassem a ser uma prioridade na 

atuação diária do Município. Reconstruir, recuperar ou como agora está na moda dizer – 
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requalificar – é bastante mais oneroso do que manter. Haverá algumas situações em 

que é difícil, mas deverá ser sempre a primeira opção. Há que substituir esta cultura 

reativa e passar a atuar proactivamente. --------------------------------------------------------------- 

RUI PIRES (Grupo do PS) Boa noite a todos os presentes. -------------------------------------- 

Na última rotunda da circular urbana, junto ao Cetro Coordenador Rodoviário, no centro 

está um Aranhol, peça única, no Concelho de Almeirim do meu conhecimento. A peça 

está a degradar-se, pelo que sugiro uma intervenção de conservação. ----------------------- 

Na intervenção que se fizer, verificar-se que a sua permanência no local pode 

comprometer o objeto, então que o mesmo seja recuperado e colocado à disposição do 

público, mas no Museu Municipal. ----------------------------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA  (Grupo do PS) »» Um saudação pela passagem, no passado dia 

vinte de junho, do vigésimo quatro aniversário da elevação de Fazendas de Almeirim à 

categoria de vila, realçando a transformação do antigo povoado, agrícola e disperso, 

numa localidade já com visíveis características urbanas, moderna e empreendedora, 

fazendo votos de um futuro mais próspero e solidário para os seus habitantes. Uma 

saudação também pela passagem, no passado dia vinte e um de junho, do vigésimo 

aniversário da elevação de Benfica do Ribatejo à categoria de vila, salientando o 

dinamismo das suas gentes na melhoria das condições de vida, da modernidade e do 

progresso, fazendo votos de um futuro cada vez mais próspero e solidário para os seus 

habitantes. E, uma saudação pela passagem, no passado dia vinte de junho, do 

vigésimo quarto aniversário da elevação de Almeirim à categoria de cidade, fazendo 

votos que, honrando o título que ostenta, continue o seu desenvolvimento na senda do 

progresso humano e social dos seus habitantes, no seu dinamismo e poder de atração 

como urbe moderna e solidária, aumentando assim a sua importância no contexto 

regional e nacional. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Finalmente, uma saudação especial para a Raposa, embora não fosse elevada a 

nenhuma categoria, é uma freguesia extraordinária. ------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais intervenções, dou a palavra ao 

Senhor Presidente da Câmara. --------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Boa noite a todos. ------------------------------------------------- 

Começando pela última intervenção, nós já tínhamos dado instruções à carpintaria para 

fazer a manutenção e recuperação da peça que se encontra na rotunda do Centro 

Rodoviário. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre o mural, o que me foi dado a saber e a perceber, é que está terminado, e é para 

ser assim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Sobre a esplanada da Zona Norte, é verdade que atingiu um ponto de degradação 

avançado. Porém a sua recuperação deve ficar concluída no final do próximo mês. Após 

a conclusão das obras, será entregue ao concorrente que ganhou o concurso. ------------- 

Em relação à Rua dos Aliados, a sua intervenção está na agenda de prioridades do 

Executivo. É nossa intenção colocar nos mesmos locais Tílias, no entanto há uma 

questão, que é remover as raízes das palmeira, e isso demora mais tempo, pois é 

necessário fazer uma cratera para as remover. ------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------------Voto de Pesar------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA  (Grupo do PS) »» A Assembleia Municipal de Almeirim, reunida no 

dia vinte e cinco de junho de dois mil e quinze, expressa um voto de profundo pesar 

pelo falecimento no passado dia seis de junho, aos noventa e um anos, do ilustre 

almeirinense António Manuel Baptista. ----------------------------------------------------------------- 

António Manuel Baptista, físico e professor, divulgador científico e antigo diretor do 

Laboratório de Isótopos do Instituto Português de Oncologia, mil novecentos e sessenta 

e um a mil novecentos e oitenta e três, será recordado como um grande intelectual 

português e almeirinense, pioneiro da física nuclear ao serviço da medicina. -------------- 

Deixa-nos também uma vasta obra escrita na área da investigação. --------------------------- 

Como divulgador cientifico na rádio e na televisão, os seus trabalhos mereceram 

prémios da imprensa em mil novecentos e sessenta e nove e da televisão em mil 

novecentos e oitenta e um. --------------------------------------------------------------------------------- 

A relevância da sua obra e da sua vida garante-lhe, desde já, um lugar destacado na 

história dos almeirinenses ilustres. ----------------------------------------------------------------------- 

Solicita-se, assim, à Mesa da Assembleia Municipal de Almeirim que seja dado 

conhecimento à família de António Manuel Baptista e à comunicação Social local e 

regional deste voto de pesar aqui hoje apreciado. --------------------------------------------------- 

--------- * Votação do Voto de Pesar pelo Falecimento de António Manuel Baptista. 

Aprovada por unanimidade com vinte e um votos a favor, dezasseis do grupo do PS, 

três do grupo da CDU e dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT). ------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------Moção Sobre o anunciado Grupo Hospitalar do Ribatejo------------------ 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» As questões da saúde no concelho de 

Almeirim, sempre mereceram ao longo do tempo, particular atenção da CDU nos 

diversos órgãos autárquicos e na Assembleia da República através dos seus eleitos, 

realizando várias iniciativas, desde moções e recomendações e mesmo perguntas ao 

Governo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 
 
 
 

Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

Assembleia Municipal de Almeirim – Acta Nº16-Junho/2015 – Quadriénio 2013/2017 – Pág: 7 de 18 
 

A questão do anunciado Grupo Hospitalar do Ribatejo, que pretende juntar os Hospitais 

de Abrantes, Tomar, Torres Novas, que constituem o Centro Hospitalar do Médio Tejo, 

e o Hospital Distrital de Santarém, que agora reapareceu na sequência da reunião do 

Secretário de Estado com autarcas do distrito, merece desde já a nossa preocupação e 

deixamos claro a nossa total rejeição à proposta. --------------------------------------------------- 

A CDU considera que a criação deste Grupo Hospitalar representa uma machadada 

demolidora nos cuidados de saúde prestados no distrito de Santarém, tanto na nossa 

zona como no Médio Tejo, pondo em causa o Serviço Nacional de Saúde, a qualidade 

dos cuidados prestados aos utentes e as condições de trabalho dos trabalhadores 

destas unidades hospitalares. Consideramos ainda que esta proposta visa 

fundamentalmente diminuir custos, afastar os serviços das populações, despedir 

trabalhadores e no nosso entender levará, numa primeira fase ao encerramento de 

especialidades e serviços nos diferentes hospitais, e posteriormente o fecho de 

Hospitais. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A CDU entende que face à gravidade que representa para a população a criação do 

Grupo Hospitalar do Ribatejo, é preciso afirmar claramente a oposição a este projeto, 

tendo os eleitos autárquicos uma posição a tomar, em prol do bem-estar das suas 

populações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Assim, a Assembleia Municipal de Almeirim, reunida a vinte e cinco de junho de dois mil 

e quinze, delibera: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

UM - Rejeitar total e inequivocamente a constituição do chamado Grupo Hospitalar do 

Ribatejo; --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOIS - Reafirmar a importância do Hospital Distrital de Santarém nos cuidados de 

saúde da nossa região, contribuir para a sua credibilização e insistir junto das entidades 

responsáveis para que tenha os meios necessários de forma a manter os serviços e 

especialidades médicas em funcionamento; ---------------------------------------------------------- 

TRÊS - Exigir o reforço por parte do Governo, dos Cuidados Primários de Saúde no 

concelho de Almeirim, através da colocação de mais profissionais da saúde. --------------- 

Esta moção, a ser aprovada, deverá ser remetida ao Presidente da República, 

Presidente da Assembleia da República, Grupos Parlamentares, Primeiro-ministro, 

Ministro da Saúde, Comunidades intermunicipais da Lezíria do Tejo (CIMLT) e Médio 

Tejo (CIMT) e Movimento de Utentes do Distrito de Santarém. ---------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Terminada a apresentação da Moção, pergunto se 

algum deputado deseja fazer alguma intervenção sobre o assunto? --------------------------- 

JOÃO LOPES  (Grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Boa noite a todos os 

presentes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Gostaríamos de fazer algumas considerações. A primeira sobre o Centro Hospitalar do 

Médio Tejo. Infelizmente, graças à política que vem desde do tempo da senhora 

Ministra Maria de Belém Roseira, fez-se três hospitais, dois deles novos, quando não 

havia utentes, nem médicos com capacidade e condições para as três estruturas 

hospitalares. Infelizmente, aquilo é uma trapalhada que mistura especialidades em cada 

um dos hospitais, para que nenhum deles encerre, andam os utentes a fazerem 

quilómetros em ambulâncias. ------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente à trapalhada que lá está alguma coisa devia ser feita para o corrigir, pelo 

que não vemos como é que a junção do Hospital de Santarém vá resolver este assunto. 

O que pode acontecer com a junção é não haver lugar ao pagamento de duas 

administrações ou eliminar a duplicação de alguns serviços, mas nada que contribua 

para uma grande melhoria. --------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Por norma não faço intervenções sobre Moções, Votos 

de Pesar e outros. Porém, gostaria de dar alguns esclarecimentos sobre este assunto 

em particular. A CIMLT foi convocada para uma reunião na sexta-feira, e nessa reunião 

esteve o Presidente da Câmara de Benavente e também esteve o Presidente da 

Câmara de Santarém. Nessa reunião aquilo que nos foi dito sobre a criação deste grupo 

hospitalar, para saberem da possibilidade de nós concordarmos ou não com a criação 

deste grupo hospitalar. Nessa reunião a nossa posição foi expressa, dizendo que sem 

mais informação, nós eramos contra. Nesta reunião foi-nos dado a saber que existia um 

estudo que dava grandes benefícios ao grupo hospitalar. Nos três dissemos ao Senhor 

Secretario de Estado que por norma tudo o que vem da Administração Central ficamos 

sempre com grandes reservas. O que solicitamos, foi o envio do estudo. Estamos à 

espera que chegue. Logo que nos seja entregues, tomaremos uma posição sobre este 

assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Sobre este assunto, em face ao conteúdo da 

Moção, informo a Assembleia que irei votar a favor da Moção. ---------------------------------- 

--------- * Votação da Moção Sobre o anunciado Grupo Hospitalar do Ribatejo. Aprovada 

por maioria Com vinte votos a favor, quinze do grupo do PS, três do grupo da CDU, e 

dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT). Uma abstenção do Grupo do 

PS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não existindo inscrições para os assuntos deste 

período, dou por terminado o período da ordem do dia, passando de imediato ao 

primeiro ponto do período da ordem do dia, que com é habitual, se inicia com a 

apreciação da informação escrita. ------------------------------------------------------------------------ 

-----------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------- 
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PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ACTIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Começo por dar a palavra ao senhor presidente da 

câmara para fazer a introdução que entender. ------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Penso que a informação é suficientemente explicita e 

detalhada, pelo que caso existam algumas perguntas, farei os esclarecimentos e 

explicação no final. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS »» Muito boa noite. Sobre esta informação escrita gostaríamos de 

saber mais alguma informação, na área da Educação, é referido que se procedeu à 

revisão do Regulamento das Bolsas de Estudo e à revisão do Regulamento do “Prémio 

para os melhores alunos Dr. António do Carmo Cláudio”. Como é que se procedeu à 

revisão destes regulamentos sem as mesmas terem vindo à Assembleia Municipal? Não 

pretendemos ser empecilhos na gestão autárquica, mas se a lei existe é para alguma 

coisa. Nestes casos a lei não foi cumprida. Correndo o risco de me repetir, gostaria de 

lembrar qual o papel principal deste órgão: FISCALIZAR. 

Sugiro que estes processos sejam reiniciados e que sigam os trâmites legalmente 

previstos. Fazer bem à primeira é mais fácil do que passarmos a vida a corrigir.------------ 

JOÃO LOPES  (Grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Sobre este ponto da 

Ordem de Trabalhos, temos algumas questões para fazer. --------------------------------------- 

Uma delas, que nós vamos insistindo, está com a informação do processo ALDESC. 

Depois, gostaríamos de ter mais informação sobre as obras em curso, nomeadamente 

se existe alguma com atrasos significativos. Isto porque as despesas de capital, e já 

estamos em metade do ano, a execução é muito baixa, cerca de vinte e nove por cento. 

A execução das despesas de investimento está em novecentos e setenta e um mil 

euros à data de dezasseis de junho, só que estava previsto que a sede da FEB, tivesse 

um dispêndio de cerca de seiscentos mil euros durante este ano, e a igreja do Espirito 

Santo de quintos e oitenta mil euros. Ora só estas duas, dá um milhão cento e oitenta 

mil euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Depois, porque houve uma iniciativa do Governo no sentido de haver alguma 

normalização dos preços da água. Saber que impacto é que este assunto terá junto dos 

consumidores de Almeirim, uma vez que é nosso dever falar das empresas participadas 

como é o caso da Águas do Ribatejo. ------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Sobre a intervenção do Grupo da CDU, sobre os 

regulamentos, vai à próxima reunião de Câmara a sua apreciação e discussão. O que 

devia estar nesse escrito era a informação da sua discussão na próxima reunião de 

Câmara. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a ALDESC não há mais nenhuma informação para além daquela que já foi presta 

anteriormente. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre os preços da água, para nós não há nenhuma alteração. A empresa Águas do 

Ribatejo está fora do grupo Águas de Portugal, pelo que não haverá alterações. ---------- 

Sobre a colaboração com a Associação Alzheimer. Nós fazemos o pagamento da renda 

e damos apoio logístico, só não fazemos as consultas. -------------------------------------------- 

Em relação à execução, temos a questão das Escolas Velhas, que estão atrasadas, 

fruto do aparecimento dos esqueletos. Temos também duas outras obras importantes 

que era suposto terem já avançado, que tem a ver com os avisos do POSEUR, ou seja, 

uma delas já aqui vem, que é da obra da Reserva Logística, e a outra será do Comando 

Distrital de Operações de Socorro. Estas duas obras em termos de valor andam nos 

dois milhões de euros. Em concurso será menos, mas em orçamento tem de estar estes 

valores. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos ao ponto dois da ordem de trabalhos. -- 

PONTO DOIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA AUTORIZAÇÃO 

PRÉVIA DE COMPROMISSO PLURIANUAL RELATIVO AO CONCURSO PÚBLICO 

PARA “CONSTRUÇÃO DE PARQUE DE VIATURAS E ARMAZÉM DE RESERVA 

LOGÍSTICA NACIONAL DE PROTEÇÃO CIVIL”; NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO 

NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, 

DE VINTE E UM DE FEVEREIRO, REPUBLICADA PELA LEI NÚMERO VINTE E DOIS 

BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE DEZASSETE DE MARÇO. ----------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dou a palavra ao senhor presidente da câmara para fazer a introdução deste ponto. ----- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta obra vai decorrer em dois anos económicos dai a 

necessidade de trazer esta autorização. Como disse anteriormente, estamos à espera 

do aviso do POSEUR saia. Vamos avançar com o concurso, para que na altura esteja 

todo o formalismo terminado. ------------------------------------------------------------------------------ 

Nestas obras, são construídos dois pavilhões, um para todos os veículos de âmbito 

nacional da Autoridade Nacional de Proteção Civil, nomeadamente um veículo, CETAC, 

com um valor superior a um milhão de euros, que em caso da catástrofe é um comando 

nacional móvel. O outro pavilhão ficará com uma parte importante da reserva logística 
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nacional, que são as tendas, mesas, cadeiras, panelas e tudo o que é importante para 

montar acampamentos e casos de catástrofe nacional. Os de uso internacional vão 

continuar em Lisboa na Base Militar de Sintra, por razões de projeção de meios para 

fora do Território Nacional. --------------------------------------------------------------------------------- 

Em setembro, contamos trazer o assunto do Comando Distrital de Operações de 

Socorro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Depreendo da sua intervenção que esta obra será 

comparticipada com fundos comunitários, o que implicará uma despesa para a Câmara 

na ordem dos cento e quarenta mil euros. Qual será o retorno da Câmara Municipal de 

Almeirim? ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» A Força Especial de Bombeiros (FEB) foi conseguida 

com a comparticipação total. Neste momento a garantia dos fundos é de cerca de 

oitenta e cinco por cento. Estamos a tentar encontrar outra formulação que permita ser 

aumentada a comparticipação. Este investimento irá implicar a fixação de cerca de cem 

operacionais, o que implica alguns proveitos para o Concelho. ---------------------------------- 

Finalmente, informar que estes edifícios são propriedade da Câmara. Se algum dia 

alguém resolver ir embora, as estruturas ficam para nós. ----------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais intervenções sobre este 

assunto, passamos à votação. ----------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da ordem de traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para autorização Prévia de Compromisso 

Plurianual relativo ao Concurso Público para “Construção de Parque de Viaturas e 

Armazém de Reserva Logística Nacional de Proteção Civil”, com vinte e um votos a 

favor, dezasseis do grupo do PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-

PP.MPT) e três do grupo da CDU. ---------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos à apreciação do ponto três da Ordem 

de Trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA AUTORIZAÇÃO 

PRÉVIA DE COMPROMISSO PLURIANUAL RELATIVO AO PROCEDIMENTO PARA 

“AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS DE DOCÊNCIA NA ÁREA DO DESPORTO”; 

NOS TERMOS DA ALÍNEA C), DO NÚMERO UM, DO ARTIGO SEIS, DA LEI 

NÚMERO OITO BARRA DOIS MIL E DOZE, DE VINTE E UM DE FEVEREIRO, 

REPUBLICADA PELA LEI NÚMERO VINTE E DOIS BARRA DOIS MIL E QUINZE, DE 

DEZASSETE DE MARÇO. --------------------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este assunto é em tudo idêntico ao do ano anterior. 

Como se trata de uma época desportiva que apanha dois anos económicos, carece de 

autorização da Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Sobre este ponto, a CDU já anteriormente referiu 

a pouca informação disponibilizada , nomeadamente os critérios a  adotar quando da 

seleção dos candidatos . Foi aprovada a assunção de um compromisso plurianual, em 

branco, sem sabermos nada sobre os procedimentos e critérios a adotar. A proposta de 

hoje padece, a nosso ver, das mesmas lacunas. Portanto seremos coerentes com a 

nossa posição inicial e manteremos a nossa abstenção. ------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »»  Não havendo inscrições, passamos à sua votação.  

--------- * Votação do ponto três da ordem de traba lhos - APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta para autorização Prévia de Compromisso Plurianual relativo ao 

procedimento para “Aquisição de Serviços Técnicos de Docência na Área do Desporto”, 

com dezoito votos a favor, dezasseis do grupo do PS e dois da coligação Amar a Terra 

(PPD/PSD.CDS-PP.MPT). Três abstenções do grupo da CDU. --------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos à apreciação do ponto quatro da ordem 

de trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA 2ª ALTERAÇÃO 

AO MAPA DE PESSOAL PARA DOIS MIL E QUINZE. -------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Este ponto está diretamente relacionado com o 

ponto seguinte, que é o Cinco. Como os dois estão ligados recomendava ao Senhor 

Presidente que a sua intervenção abranja os dois. --------------------------------------------------

Estão abertas as inscrições para o ponto quatro. ----------------------------------------------------

Dou a palavra ao senhor presidente da câmara para fazer a introdução do ponto. --------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Na última Assembleia, veio este assunto. Porém, os 

serviços não colocaram a palavra “Licenciados”. É a única alteração que foi feita. --------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo inscrições para o ponto quatro, 

passamos à sua votação. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto quatro da ordem de tra balhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta da 2ª alteração ao Mapa de Pessoal para 2015, 

com vinte e um votos a favor, dezasseis do grupo do PS, dois da coligação Amar a 

Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e três do grupo da CDU. ----------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Seguidamente vamos passar à apreciação do 

ponto cinco da ordem de trabalhos. ---------------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ABERTURA DE 

PROCEDIMENTO CONCURSAL COMUM, PARA RECRUTAMENTO DE DEZ NOVOS 

POSTOS DE TRABALHO, NOS TERMOS NÚMERO DOIS DO ARTIGO SESSENTA E 

QUATRO DA LEI NÚMERO OITENTA E DOIS – B BARRA DOIS MIL E CATORZE, DE 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO. -------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a apreciação do 

último ponto da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dou a palavra ao senhor presidente da câmara 

para fazer a introdução a este ponto desta ordem de trabalhos. --------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Este assunto como disse anteriormente é igual ao que 

foi apreciado no mês de Abril. ----------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo inscrições, passamos de imediato à sua votação. -------------------------------- 

--------- * Votação do ponto cinco da ordem de trab alhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de Abertura de Procedimento Concursal 

Comum, para Recrutamento de 10 Novos Postos de Trabalho, com vinte e um votos a 

favor, dezasseis do grupo do PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-

PP.MPT) e três do grupo da CDU. -----------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo declarações de voto, vamos passar 

à apreciação do ponto seis da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------- 

PONTO SEIS - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DE REVISÃO DA 

CARTA EDUCATIVA DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM. --------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Dou a palavra ao senhor presidente da câmara 

para fazer a introdução a este ponto. -------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Este revisão da carta educativa foi feita no âmbito da 

CIMLT. A existente tinha muitos anos, desajustada, fruto das construções que se 

fizeram no Concelho, nomeadamente os Centros Escolares e também pelo 

encerramento de algumas escolas. ---------------------------------------------------------------------- 

Por estas razões foi revista, e apresentada ao Conselho Municipal de Educação, que a 

aprovou. Sendo necessária a apreciação da Assembleia. ----------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a apreciação do 

último ponto da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------------------------- 
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JOÃO LOPES  (Grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Relativamente a este 

ponto pedimos a palavra para fazer algumas considerações. A Carta Educativa traça a 

estratégia e faz a análise e antevisão do crescimento da população escolar nas várias 

localidades, Faz a análise, aponta caminhos e soluções, identifica equipamentos e 

recomenda melhorias na conservação ou recuperação de espaços e esquipamentos, 

entre outos aspetos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

No final deste relatório temos a informação do valor, ou seja a fatura.  A pergunta que 

faço, é; Qual é a garantia que a autarquia tem para a execução deste plano e quem é 

paga a fatura? ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Gostaria ainda de fazer uma consideração relativamente que diz respeito com a verba 

indica como alternativa à requalificação da EB1 Jardim de Infância De Benfica do 

Ribatejo e EB1 de Cortiçóis, em que refere que a alternativa seria um centro escolar 

com um custo estimado de um milhão e quatrocentos mil euros. Informo os presentes 

que segundo informação da construtora JMSF, obtida no seu site, mas para uma 

população maior, o Centro Escolar de Benavente teve um custo de um milhão e 

trezentos mil euros. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

Penso que esta estimativa está feita por alto, ou seja exagerado, e como tal, não podia 

deixar de o referir. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Na última Carta Educativa, previa-se a requalificação de uma serie de escolas, que 

depois no final acabou por não acontecer, inclusive não se previa encerramento de 

escolas e isso veio a acontecer. Esperamos que desta vez a Carta educativa não seja 

apenas um mero formalismo. ------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Previsões com aquilo que os vários Governos fazem 

nesta matéria é quase como acertar no euro milhões. Quando nós prevemos uma 

determinada situação, não temos em conta que o Governo determine o encerramento 

de escolas. Sé tivéssemos esse conhecimento o cenário traçado seria outro. --------------- 

Nesta Carta Educativa está estabelecido, tendo em conta os dados atuais, de legislação 

atual, alguns dos espaços identificados estão previstos no documento. ----------------------- 

Em relação à requalificação das escolas, o que foi feito, e falo da CIMLT, gastamos 

cerca de quarenta milhões de euros no global, no conjunto vastíssimo de centros 

escolares. A maioria das Câmara fez essas obras, sendo que na altura e agora 

levantamos questões sobre a necessidade de requalificar estas mesmas escolas, 

nomeadamente as do plano centenário que tinham ficado a funcionar e que 

naturalmente agora existem diferenças. Concluímos que isso seria possível nestes 

novos fundos comunitários. Na contratualização que nos foi proposto, dos quarenta 
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milhões, dos últimos sete anos passamos para dois virgula sete milhões. Isto que 

Bruxelas entende que a Educação para Portugal é uma prioridade negativa. ---------------- 

Ou seja, a solução e fazer muito destes investimentos com recursos próprios. Foi assim 

que fizemos com a escola do canto do Jardim e será o que vamos fazer noutras 

situações, como o refeitório do Moinho Vento e o de Benfica do Ribatejo que servirá a 

escola e o Jardim de Infância. ----------------------------------------------------------------------------- 

Entendo que o documento está percetível, está bem feito, naturalmente no que diz 

respeito ao pagar da fatura, o que tem haver connosco será a Câmara sem recurso a 

fundos comunitários, naquilo que é do segundo e terceiro ciclo, será com ajudas da 

Administração Central. -------------------------------------------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Na nossa opinião o Conselho Municipal de 

Educação podia ter feito um pouco mais do que emitir um parecer sobre o documento. 

Entendemos que devia ter uma intervenção mais qualitativa neste tipo de documentos. - 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo inscrições para o ponto seis, 

passamos à sua votação. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto seis da ordem de traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o Relatório Final de Revisão da Carta Educativa do 

Município de Almeirim, com vinte e um votos a favor, dezasseis do grupo do PS, dois da 

coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e três do grupo da CDU. -----------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) -------------------------------------- 

JOÃO LOPES  (Grupo Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) »» Nós votamos a favor 

da Revisão da Carta Educativa porque concordamos com o documento em si e com as 

conclusões. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais declarações de voto, vamos 

passar à apreciação do ponto sete da ordem de trabalhos. --------------------------------------- 

PONTO SETE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO POR 

ADAPTAÇÃO DO PONTO NOVE DO ARTIGO SEIS DO REGULAMENTO DO PDM DE 

ALMEIRIM, ÀS DIRETRIZES DEFINIDAS NAS "NORMAS ESPECIFICAS DE 

ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO DO PROT-OVT., NOS TERMOS DA ALÍNEA A) 

DO ARTIGO NOVENTA E SETE DO DECRETO-LEI NÚMERO TREZENTOS E 

OITENTA BARRA NOVENTA E NOVE DE VINTE E DOIS DE SETEMBRO, NA 

REDAÇÃO INTRODUZIDA PELO DECRETO-LEI NÚMERO QUARENTA E SEIS 

BARRA DOIS MIL E NOVE, DE VINTE DE FEVEREIRO. ----------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Vou dar a palavra ao senhor presidente da câmara 

para fazer a introdução que entender. ------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Em relação a este ponto, quando o Plano Regional de 

Ordenamento do Território do Oeste e Vale do Tejo foi aprovado, foi criada uma norma 

que dizia que não era possível novas construções em terrenos com menos de quatro 

hectares, fora dos aglomerados urbanos. Sempre foi entendido pelos serviços que essa 

regra era para tudo, para construções novas e para ampliações. Numa reunião que 

tivemos na CCDR percebemos que o entendimento deste organismo não era esse. Ou 

seja nós tínhamos sido excessivos na forma. Esta alteração por adaptação para eles é 

uma coisa perfeitamente normal. Aquilo que está aqui em causa é que nas construções 

que já existam de acordo com as regras que já existem, nomeadamente a RAN e a 

REN, é possível fazer ampliações para quem tem menos de quatro hectares, cumprindo 

as regras. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo inscrições para o ponto sete, 

passamos à sua votação. ----------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto sete da ordem de traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta para Alteração por Adaptação do ponto 9 do artº 

6º do Regulamento do PDM de Almeirim, às Diretrizes definidas nas "Normas 

Especificas de Ordenamento do Território do PROT-OVT., com vinte e um votos a favor, 

dezasseis do grupo do PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e 

três do grupo da CDU. ---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Seguidamente vamos passar à apreciação do 

penúltimo ponto da ordem de trabalhos. ---------------------------------------------------------------- 

PONTO OITO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA RELATIVA AO 

CONCURSO PÚBLICO PARA AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES 

PARA OS ANOS DE DOIS MIL E QUINZE, DOIS MIL E DEZASSEIS, DOIS MIL E 

DEZASSETE E DOIS MIL E DEZOITO, POR UM PERÍODO DE TRINTA E SEIS 

MESESS, A DESENCADEAR NO ÂMBITO DA CENTRAL DE COMPRAS 

ELETRÓNICA DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO TEJO – 

REPARTIÇÃO DE ENCARGOS E AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE COMPROMISSO 

PLURIANUAL. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Vou dar a palavra ao senhor presidente da câmara 

para fazer a introdução ao ponto oito. ------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Penso que a documentação é suficientemente 

esclarecedora. Caso existam dúvidas estou disponível para as esclarecer. ------------------ 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo inscrições para o ponto oito, 

passamos à sua votação. ----------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto oito da ordem de traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta relativa ao Concurso Público para aquisição de 

Combustíveis e Lubrificantes para os anos de dois mil e quinze, dois mil e dezasseis, 

dois mil e dezassete e dois mil e dezoito, por um período de trinta e seis meses, a 

desencadear no âmbito da Central de Compras Eletrónica da Comunidade 

Intermunicipal da Lezíria do Tejo – repartição de encargos e autorização prévia de 

compromisso plurianual, com vinte e um votos a favor, dezasseis do grupo do PS, dois 

da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e três do grupo da CDU. -------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Passamos à apreciação do último ponto da ordem 

de trabalhos. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO NOVE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA RELATIVA AO 

CONCURSO PÚBLICO PARA FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA PARA 

EDIFÍCIOS E INSTALAÇÕES MUNICIPAIS, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E QUINZE, 

DOIS MIL E DEZASSEIS, DOIS MIL E DEZASSETE E DOIS MIL E DEZOITO NUM 

PERÍODO DE VINTE E SEIS MESES A DESENCADEAR NO ÂMBITO DA CENTRAL 

DE COMPRAS ELETRÓNICA DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA LEZÍRIA DO 

TEJO – REPARTIÇÃO DE ENCARGOS E AUTORIZAÇÃO PRÉVIA DE 

COMPROMISSO PLURIANUAL. ------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Estão abertas as inscrições para a discussão 

deste ponto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dou a palavra ao senhor presidente da câmara para fazer a introdução deste ponto. ----- 

PRESIDENTE DA CÂMARA  »» Boa noite a todos este assunto é idêntico ao anterior. 

Para o caso de haver dúvidas estou igualmente disponível para ajudar a esclarecê-las.  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo inscrições, passamos à votação do 

último ponto da ordem de trabalhos. --------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto nove da ordem de traba lhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta relativa ao Concurso Público para Fornecimento 

de Energia Elétrica para Edifícios e Instalações Municipais, para os anos de dois mil e 

quinze, dois mil e dezasseis, dois mil e dezassete e dois mil e dezoito num período de 

vinte e seis meses a desencadear no âmbito da Central de Compras Eletrónica da 

Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo – repartição de encargos e autorização 

prévia de compromisso plurianual, com vinte e um votos a favor, dezasseis do grupo do 
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PS, dois da coligação Amar a Terra (PPD/PSD.CDS-PP.MPT) e três do grupo da CDU. -

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA  »» Não havendo mais inscrições para intervenções no 

período do público, aproveito para vos desejar uma boa noite, se possível a visitarem as 

Festas da nossa Cidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e três horas e cinco minutos do dia vinte e cinco de junho de dois mil e quinze, 

deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente acta, que, depois 

de distribuída, lida e aprovada pela assembleia vai ser assinada pelos membros da 

mesa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 
 

O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 
 

O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


